

見て、食べて、体験して
子どもから大人まで楽しめる

おのえ花と植木まつり

ゴールデンウィークの4月27日から5月6日、「平川市おのえ花と植木まつり」が開催されました。恒例の植木市の他、ぷらすマルシェやカヌー・ウォーターボールの体験なども行われ、訪れた人々は思い思いに楽しんでいました。



▶平川市スポーツ協会主催のウォータースポーツ体験



▶今回初めて行われたひらかわぐるっとライド



▶h&fプラス主催の「ぷらすマルシェ」



▶お弁当を持ち寄ってお花見を楽しむみなさん



①地域の工芸品などを展示する、「地域情報発信コーナー」
②「あげポム・パフェ」や「津軽そば」が食べられるフードコート。

津軽SAグランドオープン 更にパワーアップしました！

4月17日、東北自動車道津軽サービスエリア（沖館）のリニューアルを記念し、オープニングセレモニーが開催されました。セレモニーには県内の東北自動車道通過自治体や観光団体の関係者ら約40人が参加し、新たなサービスエリアの完成を祝いました。リニューアルの目玉は、東日本の高速道路では初となる『地域連携スペース「つながる』』の新設です。このスペースは、青森の工芸品の展示、観光映像などの発信、伝統芸能やイベントなどに幅広く活用される予定です。

新感覚スイーツ

フードコートには
りんごの天ぷらが
トッピングされた
「あげポム・パフェ」
が登場！



メイン州の学生が表敬訪問 平川市へようこそ！

4月15日から22日、米国メイン州カムデンロックポートミドルスクールの生徒ら12人が平川市を訪れました。16日には市役所を表敬訪問し、長尾市長から「平川市の景観、文化を知ることや生徒などの交流を楽しんでもらいたい」と歓迎を受けました。一行は滞在中、茶道体験や観光地の見学をしたほか、市内の中学生やホストファミリーとの交流を楽しみました。



トップアスリートによるソフトテニス教室 平賀テニスコートリニューアルオープン記念！

4月20日、平賀テニスコートで全日本インドア選手権優勝などの実績がある、林田和樹選手（ヨネックス所属）を招いたソフトテニス教室が開催されました。当日は、市内の小中学生約70人が参加し、トップアスリートから指導を受ける貴重な機会ということもあり、とても熱心な様子で受講されていました。

「令和婚」対応に、市民課の休日窓口を開設



ご結婚おめでとうございます！

5月1日、新しい元号「令和」の初日を記念して婚姻届を提出する方のために、市民課の休日窓口が開設されました。午前8時15分の開始時間に合わせ、2組のカップルが来庁し、仲睦まじい様子で一生の記念となる婚姻届の手続きを行っていました。

碇ヶ関総合支所・碇ヶ関公民館が開庁



地域住民に親しまれる施設へ！

5月7日、碇ヶ関公民館に移転した碇ヶ関総合支所の開庁式が開催されました。移転後の総合支所は、エレベーターや正面玄関横のスロープなどの新設により、地域住民に親しまれる、利用しやすい施設となることが期待されます。